

**BUDGET
PARTICIPATIF
CITOYEN #3**
*Les Landes
vos idées*

À vous de voter !

Du
5 au 31
Mai 2025
à minuit

Éclairage de la stèle de la générosité à Peyrehorade



L'ADSB Peyrehorade souhaite mettre en place un éclairage de la stèle du rond point de l'autoroute afin de promouvoir le Don De Sang et de rendre plus visible le rond point la nuit.

Projet n°30720

VOUS POUVEZ NOUS SUIVRE SUR :

 Don Du Sang Peyrehorade

 dondusangpeyrehorade

OU Rendez-vous sur

budgetparticipatif.landres.fr

Flashez ici



Un **immense merci** à tous pour vos votes et votre soutien. Tous unis, « **Donner son sang
c'est sauver des vies** »

Éclairage de la stèle de la générosité à Peyrehorade

C'est à l'occasion des 20 ans de la création de notre association que ses membres ont eu l'idée de symboliser cet acte fort du don du sang par la pose, en Janvier 2021, d'une stèle sur le giratoire, proche de la bretelle d'autoroute, en limite de Peyrehorade et Orthevielle.

C'était un signal fort envoyé à tous les donneurs potentiels. Seulement 4% de la population en âge de donner passe à l'acte, cette stèle permet de les inciter à passer outre leur appréhension et pousser la porte de la salle d'Aspremont à Peyrehorade à l'occasion des collectes régulières qui s'y déroulent.

Aujourd'hui, les bénévoles souhaitent mettre en place un éclairage à l'aide de 2 petits panneaux solaires posés sur un mat de 3 mètres de hauteur et de l'installation d'un câble d'alimentation électrique.

Ainsi, la stèle sera mise en valeur pour recruter de nouveaux donneurs, notre objectif principal, est sauver des vies.

Projet n°30720



À vous de voter !

